



INFORME DE PRENSA

05 Agosto 2023

RESCATE EN EL MONTE CHILIAD

El Viernes día 04 de Agosto a las 19:26 se recibió un aviso en el que se informaba que una motocicleta se había precipitado por un precipicio en el Monte Chiliad.

Al punto se movilizaron numerosas unidades de búsqueda y rescate, incluyendo un helicóptero y una unidad USAR con un K9. Con ayuda de los medios disponibles, se localizó al herido en una ladera cercana con heridas de importante gravedad. Debido a la dificultad del terreno, los rescatadores accedieron a la zona desde el aire.

El sujeto presentaba una perforación en el pecho, además de numerosas fracturas en su pierna derecha. El paciente fue evacuado y trasladado al hospital de Pillbox en un helicóptero medicalizado, donde se recupera favorablemente.

